



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

1 de febrero de 2011

La CHS no ha señalado que la depuradora de Archena sea la causa del vertido de espuma al Segura

La Confederación Hidrográfica del Segura ha iniciado un expediente sancionador y está analizando las muestras de agua recogidas en el río

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) debe aclarar, ante las informaciones publicadas hoy y las declaraciones del consejero de Agricultura, Antonio Cerdá, acerca del vertido al río Segura del pasado viernes 28 de enero, que el organismo de cuenca no ha emitido ningún comunicado en el que responsabilice a la Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) de Archena de dicho vertido. La CHS trabaja sobre la base de la lealtad institucional y ya ha iniciado el expediente sancionador, que, entre otros pasos necesarios, todavía está pendiente del análisis de las aguas del río Segura y el resto de datos recabados. Por tanto, desde el primer momento la CHS ha trabajado en coordinación con ESAMUR (organismo dependiente de la Consejería de Agricultura de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia que gestiona las depuradoras) y como prueba de la política de comunicación seguida en este caso, incluimos la nota de prensa de la CHS enviada el pasado viernes y el comunicado recibido de ESAMUR.